



**Anfragen zum Plenum zur Plenarsitzung am 09.04.2025  
– Auszug aus Drucksache 19/6379 –**

**Frage Nummer 44  
mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung**

Abgeordneter <b>Johannes Becher</b> (BÜNDNIS 90/DIE GRÜ- NEN)	Ich frage die Staatsregierung, wie viel Geld in den letzten fünf Jahren jährlich für Projekte der Dorf- und Ladenentwicklung (Dorfläden) zur Verfügung stand, welche Projekte damit gefördert wurden und in welcher Höhe (bitte jeweils Summe und Fördersatz angeben)?
---	--

**Antwort des Staatsministeriums für Ernährung, Landwirtschaft, Forsten und Tourismus**

In der für die Beantwortung zur Verfügung stehenden Frist kann Folgendes mitgeteilt werden:

In der Dorferneuerung werden über die Ämter für Ländliche Entwicklung bestehende und neue Kleinunternehmen der Grundversorgung des regelmäßigen und nicht regelmäßigen Bedarfs und damit auch Dorfläden mit aktuell bis zu 40 Prozent der förderfähigen Kosten gefördert. Die Mittel hierfür werden nicht gesondert ausgewiesen. In diesem Zusammenhang wurden in den letzten 5 Jahren (2020 bis einschl. 2024) landesweit 59 Dorfläden bzw. Unternehmen des Lebensmitteleinzelhandels mit einer Gesamtsumme von 3,33 Mio. Euro gefördert.